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SU PASO POR LA FACULTAD DE CIENCIAS

POLÍTICAS FUE DETERMINANTE PARA SU

CARRERA, AUNQUE POR AQUEL ENTONCES NI

SIQUIERA SE LE PASABA POR LA CABEZA LLEGAR A LA ALCAL-

DÍA DE SU CIUDAD. ROSA ROMERO HA VISTO LA EVOLUCIÓN

DE CIUDAD REAL DESDE HACE QUINCE AÑOS “CUANDO ALGU-

NOS LA LLAMABAN LA CAPITALEJA” HASTA EL DÍA DE HOY,

MARCADA POR EL “CRECIMIENTO” Y LA “PROSPERIDAD”.

ORGULLOSA DE SUS RAÍCES, ROSA DEFIENDE LA RECUPERA-

CIÓN DE LAS TRADICIONES MANCHEGAS COMO UNA DE LAS

MEJORES HERENCIAS QUE TIENEN QUE PERPETUARSE EN EL

TIEMPO. EN ESTA ENTREVISTA NOS HABLA COMO ALCALDESA,

COMO MUJER Y COMO CIUDADREALEÑA. 

¿Qué ha significado haber sido la primera
mujer en ocupar la alcaldía en Ciudad
Real?
La verdad es que eso implica una gran res-
ponsabilidad porque de alguna manera
muchos ciudadanos tienen puestos los ojos
en cómo una mujer puede estar en el puesto
más importante que se puede tener en la
ciudad a nivel político. Es lógico que se
hagan esos análisis, es un síntoma de que
todavía no existe una sociedad totalmente
igualitaria. Para mí, lo más importante es
estar aquí porque así lo han querido los ciu-
dadrealeños. Sé que de alguna manera, como
les pasa a tantas otras mujeres que están en
un puesto de responsabilidad, hay que pasar
un doble examen. 

¿De qué proyecto se siente más orgullosa
en este primer año?
Es inevitable que me sienta muy orgullosa de
la puesta en marcha del programa Cheque-
Bebé. Fue una promesa electoral que consti-
tuyó una novedad y es un paso a favor de las
muchas iniciativas que hay que poner en
marcha para la conciliación de la vida labo-
ral y familiar. Esta medida tiene que ver con
el modelo de trabajo dirigido a una sociedad
en la que queremos más oportunidades para
todos. 

¿Cómo logra esa conciliación entre vida
laboral y familiar a la que hace referen-
cia?
Como tantas otras mujeres que se organizan
e intentan dejar a un lado las cosas más
superfluas. Intento ir a casa los días que
puedo y evito muchas comidas de trabajo
porque entiendo que algunas reuniones se
pueden hacer perfectamente en el despacho
en horario de mañana. El tiempo libre que
me queda se lo dedico a mi familia. 

¿Qué criterios ha seguido para seleccionar
a su corporación?
Fundamentalmente son personas compro-
metidas con nuestra ciudad y cercanas a los
vecinos. Entiendo que nuestro trabajo debe
estar siempre escuchándolos para saber cuá-
les son sus demandas, preocupaciones, críti-
cas y propuestas. Tengo muy buenos compa-
ñeros y eso es un reflejo de la buena sinto-
nía de todo el equipo. Cada uno aporta su
granito de arena en crear las condiciones
óptimas para que todos los proyectos e ini-
ciativas privadas o sociales puedan realizar-
se en el futuro. 

En la Universidad le habrán enseñado
también a afrontar las críticas. ¿Cómo las
lleva?
Si dijese que me gustan las críticas nadie se
lo creería. Sin embargo, creo que son nece-
sarias, y de ellas siempre saco lo positivo
como por ejemplo saber en qué se está
fallando o qué queda por hacer. Creo en la
crítica constructiva porque de ella se apren-
de y repercute en poder hacer trabajos que
benefician a la ciudad.

¿Está Ciudad Real al nivel que aspira?
Yo creo que sí. Ciudad Real ha crecido de
forma vertiginosa. Es más, está de moda por-
que cada vez nos ponen más como un buen
ejemplo de ciudad que ha prosperado, que
tiene un excelente ambiente universitario y
unas excelentes infraestructuras. Estamos en
un momento clave que va a marcar un antes
y un después en la historia de Ciudad Real. El
nuevo aeropuerto, el Reino de Don Quijote o
el Teatro Auditorio, entre otros proyectos,
van constituir una revolución social y econó-
mica para la ciudad.
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